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MONASTÉRIO INVISÍVEL – 02.01.2025 

Queridos amigos, saudemos o novo ano à luz do mistério do nascimento do Menino Jesus. A Igreja, 

como todo ser humano, expressa o desejo de paz na terra. Os tempos em que vivemos nos enchem 

extremamente de ansiedade, parece que a alegria do Natal não é suficiente para desvendar as 

rachaduras e a escuridão que envolvem o coração humano. 

Nossos Veneráveis Padres, os irmãos Antônio e Marcos Cavanis, enfrentaram diariamente desafios 

muito piores, cruzes e doenças, obstáculos indescritíveis à sua Obra, dificuldades econômicas; mas 

de seus escritos e das cartas que trocaram, emerge uma Fé inabalável, permeada de alegria, de 

confiança rochosa na Providência divina que nenhum obstáculo jamais poderia quebrar (Venerável 

Pe. Marcos Cavanis). 

Também o venerável Pe. Marcos nos exorta: "Tende sempre presente a máxima de gaudere in 

Domino" (Epistolário e Memorie III, Carta 392). 

Quando nos sentimos desanimados, quando vemos o futuro de nossa amada Congregação incerto, a 

educação difícil, os fracassos que minam nossa missão, os Fundadores nos exortam a "nos dedicarmos 

de todo o coração a cuidar dos jovens necessitados de educação", em nossos tempos, difíceis, mas 

não tão diferentes do passado e a viver plenamente todos os obstáculos como os Fundadores:  na 

serenidade do Espírito e no abandono filial à Providência. 

"Com firmeza e confiança, devemos suportar de bom grado todo conflito amargo. Por mais estranho 

que seja o combate e por mais pesado que seja o castigo, não devemos desviar-nos» (Epistolário e 

Memória III).  

 

Do Evangelho segundo Lucas (1, 39-46) 

Naqueles dias, Maria partiu para a região montanhosa, dirigindo-se, apressadamente, a uma cidade 

da Judeia. Entrou na casa de Zacarias e cumprimentou Isabel. Quando Isabel ouviu a saudação de 

Maria, a criança pulou no seu ventre, e Isabel ficou cheia do Espírito Santo. Com um grande grito, 

exclamou: “Bendita és tu entre as mulheres e bendito é o fruto do teu ventre! Como posso merecer 

que a mãe do meu Senhor me venha visitar? Logo que a tua saudação chegou aos meus ouvidos, a 

criança pulou de alegria no meu ventre. Bem-aventurada aquela que acreditou, porque será cumprido 

o que o Senhor lhe prometeu”.  Então Maria disse: "Minha alma engrandece o Senhor". 

 

Deus está cumprindo seu desejo de entrar na história humana e está fazendo isso da maneira mais 

maravilhosa e extraordinária possível. Começa por subverter todas as certezas, todas as seguranças 



humanas, começa por fazer com que a estéril e a virgem possam alegrar-se porque estão à espera de 

um filho.  

O que marca o episódio do Evangelho que ouvimos é a alegria. 

A alegria e a exultação do menino que Isabel carrega no seu ventre, a própria exultação da mulher 

estéril que engravidou. A alegria que explode no coração de Maria quando ela eleva seu grito: 

"Minha alma se alegra no Senhor!" 

Talvez também nós tenhamos necessidade de recuperar, de redescobrir a alegria, de olhar para a 

história como o campo em que se realizam as maravilhas de Deus. 

Ainda somos capazes de nos alegrar com o seu grande projeto, sua grande obra, da aparente 

fragilidade de mulheres estéreis e virgens? 

Que o Senhor nos ajude a manter acesa a chama da alegria no nosso coração, enquanto esperamos 

Aquele que “faz novas todas as coisas”. 

Que a alegria do Natal esteja convosco e com as vossas famílias.  

Feliz Ano Novo do Jubileu! 

 

Um abraço fraterno  

O grupo FLC de Corsico 

 

 

 


